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ИСПОЛНЯЮЩИЙ обязанности главы Меги-
она посетил общественные организации "Украина"
и "Молдова". Не так давно эти объединения пере-
ехали в новое помещение в Культурно-досуговом
комплексе "Калейдоскоп".

Руководитель ОО "Украина" Ольга Стогний и её
коллега из ОО "Молдова" Евгений Бычков пригла-
сили в гости Игоря Алчинова. В общении также при-
няли участие депутаты Думы города, представители
Команды Югры Александр Ромащев, Андрей Олей-
ник и председатель Общественного совета города
Мегиона Зухра Бикташева.

В хлебосольных традициях своих народов обще-
ственники накрыли стол и угостили гостей нацио-
нальными блюдами. За чашкой чая они рассказали,
как обустроились на новом месте и поделились но-
выми планами и проектами.

- Раньше у нашей общественной организации
"Украина" был небольшой кабинет в этом же здании,
а "Молдова" размещалась в здании Дворца ис-
кусств. Но так как между нашими культурами есть
тесное сходство, мы мечтали об одном помещении,
где мы могли бы собираться вместе для общения,
организации досуга. Спасибо управлению обще-
ственных связей и управлению культуры админист-
рации города, руководству Дворца искусств и Цент-
ру национальных культур за содействие. Теперь у нас
есть этот просторный, светлый кабинет, чему мы
очень рады!

Присоединиться к нам также выразило желание
общественное объединение "Грузия", поэтому по-
стараемся выделить здесь место и для них, - поде-
лилась Ольга Георгиевна Стогний.

Совместными усилиями члены общественных
организаций "Украина" и "Молдова" преобразили
кабинет, наполнив его национальным колоритом и
уютом.

- Переоборудовали наше новое помещение в
мини-музей нашей национальной атрибутики - ук-
расили стены коврами, полотенцами, предметами
украинского и молдавского быта. Это всё ручная
работа, выполненная в далекие годы, бесценные
вещи. Хочется, чтобы, приходя сюда, мегионцы зна-
комились с нашей культурой, обычаями, традиция-
ми. Приглашаем всех в гости! - рассказал Евгений
Васильевич Бычков.

Благодаря стараниям общественников все же-
лающие мегионцы сегодня имеют возможность
изучать родной язык и литературу, узнавать историю
национального костюма, исполнять этнические пес-
ни и танцы. Они вместе проводят праздники, твор-
ческие концерты, фестивали национальных культур,
направленные на сохранение и укрепление межна-
ционального мира и согласия.

Новоселье с национальным
колоритом

В ПЕРВЫЙ осенний день сотни первоклассников впервые
сели за парты школ Мегиона и посёлка Высокий. Это волни-
тельный день для многих ребят и их родителей. В школе № 6
посёлка начался новый юбилейный учебный год.

- В первую очередь хотелось бы обратиться к первоклас-
сникам, сегодня у них пройдут первые уроки. Желаю вам, ребя-
та, всегда быть любознательными, внимательно слушайте сво-
их родителей и учителей. Выпускники, для вас же этот год бу-
дет очень интенсивным и напряженным, но уверен, что всё по-
лучится, и цели будут достигнуты! С наступившим учебным го-
дом, отличного старта и высоких результатов! - пожелал своим
ученикам директор школы № 6 Юрий Дмитриевич Никонов.

С напутственными словами к школьникам обратился испол-
няющий обязанности главы города Игорь Алчинов.

- Дорогие друзья, 1 сентября всегда было очень радостным
и волнительным днём, и я прекрасно понимаю ваши эмоции!
Сегодня первоклассники и ребята из подготовительного клас-
са начинают новый этап своей жизни. Каждому школьнику же-
лаю успехов во всех начинаниях. Родителям - терпения и взаи-
мопонимания со своими детьми и учителями. Дорогие педаго-
ги, благодарю вас за то, что вкладываете в наших детей душу и
любовь! Пусть всё, что вы задумали, обязательно сбудется! -
сказал Игорь Геннадьевич.

1 сентября для школы № 6 особенный день: пятьдесят лет
назад здесь впервые прозвенел первый звонок. Депутат Думы
Мегиона от фракции "Единая Россия" Татьяна Курушина по-
здравила школьников с началом нового учебного года. Она по-
желала ребятам в полной мере насладиться временем, прове-
дённым в родных стенах, найти друзей и успешно реализовать
все задумки.

Когда прозвенел первый звонок, все ребята отправились на
урок. Для многих это в новинку, но впереди ещё много времени,
чтобы проникнуться любовью к школьным дням.

Первоклассница Лаура уже знает, что она будет изучать ма-
тематику и русский язык. Девочка признаётся, что немного ску-
чает по своим воспитателям из детского сада, но и первая учи-
тельница Светлана Владимировна смогла привлечь внимание
и заинтересовать. Сегодня на уроке первоклассники узнали,
зачем нужно ходить в школу, и сколько знаний она способна
дать юным ребятам, готовым учиться.

Выпускники же не без тоски встречают этот день. Эта тор-
жественная линейка для них стала последней, впереди - экза-
мены и новая ступень жизни. Дарья Трофимова, ученица один-
надцатого класса, очень скучала по школе и была рада вновь
увидеться с родными учителями и одноклассниками. С про-
фессией она уже определилась, сейчас остаётся со всей ответ-

Здравствуй, школа!

ÄÅÍÜ ÇÍÀÍÈÉ

ственностью подготовиться к экзаменам и уверенно идти на
встречу к своей цели.

В пятой школе города торжественные линейки организовали
для ребят, которые впервые в этом году переступили порог об-
разовательного учреждения. Со словами поздравлений к учени-
кам и их родителям от имени исполняющего обязанности главы
города Игоря Алчинова и себя лично обратился начальник отде-
ла по обеспечению деятельности муниципальной комиссии по
делам несовершеннолетних Константин Мозоленко.

- Учиться порой бывает нелегко, но очень интересно, ведь
для того, чтобы уверенно войти во взрослую жизнь, нужен ог-
ромный багаж навыков и знаний.

Самым запоминающимся этот день будет, конечно же, для
первоклассников. Для них сегодня распахнутся двери в новый
большой мир, полный открытий и ярких впечатлений.

Для учащихся выпускных классов - это последний этап перед
новым поворотом в жизни. Самое время определиться, какую
профессию вы хотите постигать и чего хотите добиться в жизни.
Пусть у вас всё получится! - сказал Константин Мозоленко.

Мальчики в строгих костюмах и девочки в кружевных фарту-
ках, которые впервые сядут за парты, - главные виновники се-
годняшнего торжества. В их адрес звучат поздравления не толь-
ко от родителей и учителей, но и старших наставников - один-
надцатиклассников. Ученики подготовили для "первоклашек"
целое представление со сказочными героями и концертными
номерами. Самым волнительным событием праздника стал, ко-
нечно же, первый звонок!

- Для меня как для мамы это уже третий по счету "первый раз
в первый класс". Каждый раз волнуешься, переживаешь, как всё
пройдет. Каждому родителю хочется, чтобы этот важный для
ребенка день прошел хорошо и оставил только положительные
впечатления. Сегодня именно так и было. Желаю нашим "перво-
клашкам" и всем ученикам удачи и хорошего учебного года! -
поделилась эмоциями мама первоклассницы Ирина Назырова.

Торжественное мероприятие, посвященное Дню знаний, со-
стоялось и в восьмой школе города. Педагоги школы подготови-
ли для мальчишек и девчонок, которые в этом году идут в первый
класс, а также их родителей, праздничное представление, во
время которого ребята смогли познакомиться с одноклассника-
ми, пообщаться и весело провести время.

- Конечно, очень много эмоций в преддверии учебного года,
но я надеюсь, что он у нас пройдет хорошо. Детей, родителей,
педагогов поздравляю с Днем знаний и желаю всем удачи! -
сказала мама первоклассника Светлана Чванова.

Отметим, что 1 сентября за парты в Мегионе и Высоком сели
6950 школьников, из них 667 первоклассников.

ÎÁÐÀÙÅÍÈÅ

10 СЕНТЯБРЯ Югра участвует в  выборах
губернатора  Тюменской  области.

Наши регионы не только территориальные со-
седи, но и равноправные партнеры в решении мно-
гих социально значимых вопросов.

У нас богатая совместная история, общие ин-
тересы и задачи в сферах экономики, образования,
культуры, развития человеческого и научного потен-
циала, транспортной инфраструктуры и других важ-
ных направлениях.

Реализация многих проектов предусмотрена
программой "Сотрудничество", которая эффектив-
но работает уже двадцать лет. В этом году губерна-
торы Тюменской области, Югры и Ямало-Ненецкого
округа продлили действие программы до 2035 года.
Курс остался прежним - изменить нашу жизнь к луч-
шему.

Выборы всегда были и остаются судьбоносным
событием отдельно взятого города, региона или
государства в целом. Это важный процесс, легитим-
ность и прозрачность которого обеспечивают про-
фессионально подготовленные избирательные ко-
миссии и общественные наблюдатели.

Призываю всех, кто обладает правом голоса,
прийти на избирательные участки и выразить свою
гражданскую позицию!

Помните, что ваш голос имеет огромное значе-
ние. Повлияйте на свое будущее, на будущее Меги-
она и нашей Югры!

И.Г. АЛЧИНОВ,
исполняющий обязанности

главы города Мегиона

Уважаемые избиратели

Мегиона и Высокого!

#ÂÑÒÐÅ×ÈÏÎÑÐÅÄÀÌ

 ÑÒÐ.2ÑÒÐ.2ÑÒÐ.2ÑÒÐ.2ÑÒÐ.2



2
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»
8 СЕНТЯБРЯ 2023 Г. ÄÅËÎÂÎÉ ÐÈÒÌÄÅËÎÂÎÉ ÐÈÒÌÄÅËÎÂÎÉ ÐÈÒÌÄÅËÎÂÎÉ ÐÈÒÌÄÅËÎÂÎÉ ÐÈÒÌ

Сделай свой выбор!

Тюменские пищевики активно
сотрудничают с Югрой

ÂÛÁÎÐÛ-2023

ЗАВОД по производству субли-
мированных продуктов из дикорас-
тущих грибов и ягод начал свою ра-
боту в Тюменской области. Произ-
водственный комплекс "Грин Лайф"
открыт на территории индустриаль-
ного парка "Боровский".

На заводе из местных дикорас-
тущих грибов и ягод делают субли-
мированные продукты.

Отметим, сублиматы - это про-
дукты, полученные в результате
очень быстрой сушки в особых усло-
виях, при которых содержащуюся
влагу переводят в лед, а потом в га-
зообразное состояние, минуя жид-
кую фазу.

При этом, чтобы вернуть еду в
первоначальное состояние, доста-
точно всего лишь добавить воду. Осо-
бенность сублимированных продук-
тов также заключается в том, что их
можно крайне долго хранить - до
нескольких лет без потери вкусовых
качеств, витаминов и других полез-
ных свойств, причем при комнатной
температуре. Это крайне важно для
людей, которые путешествуют или
работают вдали от мест, где можно
оперативно пополнить запасы
пищи, или местная еда не отличает-
ся разнообразием: геологам, нефтя-
никам, рыбакам, охотникам.

Силами 40 сотрудников к концу
2023 года объем нового производ-
ства достигнет 10 тонн готовой
продукции в месяц. Это соответ-
ствует 100 тоннам сырья. Инвести-
ции в первую очередь проекта со-
ставили 400 миллионов рублей. В
планах до окончания 2024 года
спроектировать вторую очередь,
после чего мощности вырастут до
30 тонн в месяц.

Поставщиками дикоросов высту-
пают местные компании. Среди них
- сосед по индустриальному парку

РАБОТА по информированию го-
рожан за три месяца проделана
большая. По городу размещены ин-
формационные плакаты о возмож-
ности написать заявление и выб-
рать удобный избирательный учас-
ток. На территории муниципально-
го образования направлены в 120
организаций информационные
письма о порядке и формах голосо-
вания.

  Каждый избиратель получит
ещё и пригласительную листовку с
указанием, куда ему надо прийти на
выборы, и с информацией о голосо-
вании по месту временного нахож-
дения, так и о голосовании непос-
редственно в день выборов 10 сен-
тября.

 Те, кто придёт на избиратель-
ные участки впервые (это молодые
люди, достигшие 18-летнего возра-
ста), получат от избирательной ко-
миссии памятный сувенир.

  Кроме того, у нас работает "пря-
мая линия", которой горожане ак-
тивно пользуются.  Напомню эти те-
лефоны: 3-33-76 (мой личный) и 3-
43-15 (члены комиссии).

Ещё существуют Интернет-ре-
сурсы, где можно найти свой изби-
рательный участок: как на сайте ад-
министрации города, так и на сай-
тах избирательных комиссий.

Насколько ТИК Мегиона готов
к выборам?

- В преддверии объявления вы-
боров у нас были сформированы 22
участковые избирательные комис-
сии сроком полномочий на 5 лет.
Члены УИК и состав резерва прошли
программу обучения и получили
сертификат. Обучено 98 процентов
всего состава избиркома, и на сегод-
няшний день все члены комиссии
прошли стопроцентное тестирова-
ние и готовы к выборам: уже полу-
чены списки избирателей, бюлле-
тени, проведено анкетирование
среди маломобильных групп насе-
ления, чтобы выяснить, кто из них
будет голосовать на избирательном
участке, а кто - вне помещения.  На
сегодняшний день вся предвари-
тельная работа полностью прове-
дена.  Как показал анализ анкет, бо-
лее2000 избирателей - это не толь-
ко инвалиды, но и люди пожилого
возраста (старше 80 лет), которым
нужна помощь, поскольку они огра-
ничены в передвижении.  Инвали-
дам-колясочникам  необходим
спецтранспорт.   А для тех, кто испы-
тывает затруднения в передвиже-
нии, будет организована помощь
силами Мегионского центра соци-
ального обслуживания.

Тем не менее радует, что среди
этой группы людей большинство
собирается проголосовать на учас-
тках.  Кроме того, на избирательных
участках будут работать волонтё-
ры, которые окажут им необходи-
мую помощь: и тем, кто плохо дви-
гается, и слабовидящим, - доведут
до места, покажут, объяснят, помо-
гут.

О досрочном голосовании
- На выборах губернатора Тю-

менской области в Ханты-Мансий-

"Ягоды Плюс". Они не только закупа-
ет излишки дикорастущих ягод, оре-
хов и грибов у домохозяйств, но и име-
ет собственные сады, где выращива-
ют облепиху и черную смородину.

Среди поставщиков сырья не
только юг области, но и северные ав-
тономные округа.

- По поставкам сырья мы активно
сотрудничаем с Ханты-Мансийским
автономным округом-Югрой. Геогра-
фия очень обширная: Пять-Ях, Сургут,
Нижневартовск, Кондинский, Между-
реченский и другие поселки. Нам
привозят клюкву, бруснику, чернику,
кедровый орех, - комментирует гене-
ральный директор компании Эльмар
Ибуков.

Потенциал рынка сбыта сублими-
рованной продукции очень большой:
уже сейчас в стадии проработки и под-
писания договоры на поставку с круп-
ными производственными предприя-
тиями России. Силами транспортных
организаций лакомства будут достав-
лять и в Ханты-Мансийский автоном-
ный округ-Югру.

Генеральный директор Агентства
инфраструктурного развития Тюмен-
ской области Ольга Романец отмеча-

ÑÎÒÐÓÄÍÈ×ÅÑÒÂÎ

Ольга Иванова, председатель ТИК г. Мегиона: голосование по
выборам губернатора Тюменской области пройдет в Единый день
голосования 10 сентября 2023 года. Голосование состоится в
один день.

ском автономном округе досрочное
голосование началось с 20 августа и
продлится по 9 сентября 2023 г.

Оно организуется для избирате-
лей, которые будут находиться в зна-
чительно удалённых от помещения
для голосования местах, транспорт-
ное сообщение с которыми отсут-
ствует или затруднено, - в труднодо-
ступных или отдалённых местностях.
Проведение такого голосования бу-
дет традиционно проходить на тер-
риториях муниципальных районов.

Следует отметить, что досрочное
голосование в помещениях участко-
вых комиссий в период с 30 августа
по 9 сентября 2023 года на выборах
губернатора Тюменской области не
применяется в силу прямого указания
закона.  Вместо этого предусмотрен
механизм "Мобильный избиратель",
который позволяет югорчанам про-
голосовать на удобном для них изби-
рательном участке 10 сентября,
предварительно подав соответству-
ющее заявление на портале Госуслу-
ги, МФЦ, ТИК или в УИК до 6 сентября
2023 года.

Если же кто-то не сможет принять
участие в голосовании в день выбо-
ров, т.е.  не сможет прийти на изби-
рательный участок, то в течение 10
дней вплоть до 14 ч. 00 мин. 10 сен-
тября можно подать заявку о голосо-
вании вне избирательного участка,
т.е. на дому.

Как будут проходить выборы 10
сентября?

- Избирательные участки откро-
ются в 8.00, как это было и ранее, а
заканчивается работа комиссии в
20.00 местного времени.  Процеду-
ра голосования практически не из-
менена - на 19 избирательных учас-
тках будет осуществляться видео-
фиксация с трансляцией в сети Ин-
тернет. На 3 избирательных участ-
ках, будут установлены видеорегис-
траторы для записи дня голосования.

 Все эти подготовительные про-
цедуры будут проходить в присут-
ствии наблюдателей и всех тех лиц,
которые имеют право присутство-
вать на избирательном участке. Каж-
дый из 22 участков имеет всё необ-
ходимое, чтобы обеспечить безопас-
ность людей во время проведения
голосования.

Что увидим в бюллетене?
- В избирательные бюллетени

внесены фамилии четырёх кандида-
тов, которые представлены полити-
ческими партиями: "Единая Россия",
КПРФ, ЛДПР и "Справедливая Рос-
сия".

Обращение к избирателям
 - Мы должны воспользоваться тем

конституционным правом, которое
нам дано законом, - выбирать. Не
надо думать, что за нас кто-то что-то
решит или сделает, придите на изби-
рательный участок и сами сделайте
свой выбор.  Он  будет осознанным и
обдуманным. Мы со своей стороны
гарантируем - законодательство
всецело будет соблюдено, и мы с
вами выберем достойного кандида-
та на должность губернатора Тюмен-
ской области.

Команда Югры - о главном за лето
ОТЧЁТ перед югорчанами,

масштабный форум, объединив-
ший 500 человек, сотни партийных
десантов для проверок за стройка-
ми, ремонтами, благоустрой-
ством, встречи с жителями, сбор
новых наказов в программу "Карта
развития"… Рассказываем о глав-
ных итогах работы Команды Югры
этой весной и летом.

Команда Югры выполня-
ла программу "Карта разви-
тия"

Строили, благоустраивали, ре-
монтировали, приводили в поря-
док… Это про ту большую работу,
которую проводила Команда Югры
этим летом, выполняя Карту разви-
тия.

Так, в 2022 году по итогам рей-
тингового голосования по выбору
объектов благоустройства победи-
телем стал объект "Городская пло-
щадь в пгт Высокий муниципально-
го образования город Мегион". Осе-
нью прошлого года на аукционе был
заключен муниципальный контракт
на выполнение первого этапа работ.
Они начались в апреле 2023 и долж-
ны завершиться 8 сентября. Проект
благоустройства площади входит в
Карту развития региона и находит-
ся на контроле Команды Югры.

На сегодняшний день все демон-
тажные работы были завершены,
включая перенос воркаут-площад-
ки согласно плану проекта. Усилия-
ми активистов в рамках субботника
пересажены десять елей в "зелёную
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ет, что появление первого завода по
производству сублимированных про-
дуктов за Уралом - большое событие
для Тюменской области и Ханты-Ман-
сийского автономного округа -Югры.

Удобное расположение позволит
наладить оперативные поставки по-
лезной продукции на северные тер-
ритории и еще сильнее укрепить
партнерские связи.

- Хочу сказать, что ниша очень
перспективная, ведь культура по-
требления сублимированных про-
дуктов в России только развивается.
Продукция будет интересна и вос-
требована для северных террито-
рий. Например, для нефтяников, ко-
торые работают на месторождени-
ях. Мы, как институт развития, ком-
панию поддержали на старте и бу-
дем поддерживать в дальнейших
этапах ее роста, - говорит Ольга
Романец.

На развитие проекта "Грин Лайф"
Инвестиционное агентство Тюменс-
кой области в ноябре 2022 года вы-
дало заем в размере 50 миллионов
рублей.

Автор фото: Сергей Мжельский

Новоселье с национальным колоритом

Большой вклад общественные
объединения вносят также в поддер-
жку бойцов СВО. 28 октября, по ини-
циативе общественных организа-
ций "Украина" и "Молдова", состоит-
ся очередной благотворительный
концерт. Все вырученные средства
будут направлены на поддержку во-
инов, участвующих в специальной
военной операции.

Исполняющий обязанности гла-
вы Мегиона Игорь Алчинов поблаго-
дарил общественников за активную
работу:

- В одиночку трудно что-то сде-
лать. Очень хорошо, что вы объедини-
лись и создали единую "точку притя-
жения", появилось такое помещение
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с национальным колоритом. Вместе вы
ведёте большую важную работу по ук-
реплению межнационального согласия
в нашем городе. В Мегионе живут мно-
го народностей, которые раньше вхо-
дили в 15 союзных республик. Поэтому
мы всегда готовы к взаимодействию и со-
трудничеству также с другими нацио-
нальными объединениями.

Депутаты Думы Мегиона, пред-
ставители Команды Югры подчеркну-
ли важность деятельности обще-
ственников по сохранению и разви-
тию культурного и духовного наследия
представителей различных нацио-
нальностей.

Андрей Олейник, член фракции
"Единая Россия" в Думе Мегиона,
представитель Команды Югры:

- Город у нас хоть и небольшой, но
здесь вместе в дружбе живут порядка

100 национальностей. Поэтому меж-
национальные отношения обязатель-
но нужно укреплять и всячески этому
содействовать. В этом важном на-
правлении "Украина" и "Молдова" ак-
тивно работают!

Александр Ромащев, член фрак-
ции "Единая Россия" в Думе Мегиона,
представитель Команды Югры:

- Мы увидели здесь замечатель-
ный уголок молдавской и украинской
культуры. Приятно знать, что у нас в
городе есть люди, которые вкладыва-
ют душу в дело единения и укрепле-
ния дружбы между народами. Сейчас
это особенно важно. Так что в добрый
путь, успехов и развития!

Встречи исполняющего обязан-
ности главы города с национальными
общественными организациями бу-
дут продолжаться.

С 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТР.....
-------------------

зону". Весной был проведён монтаж
опор освещения и проложена ка-
бельная продукция в траншеях. Ус-
тановлено 16 светильников.

Площадь отсыпана песком и вы-
ровнена, на объекте установлен бор-
дюрный камень. Городская площадь
в посёлке очень важный проект, ко-
торый будет курироваться до конца,
чтобы в итоге высоковцы обрели но-
вое место притяжения для отдыха.

Второй этап пройдёт уже в сле-
дующем году. В планах монтаж дет-
ской площадки, установка скамеек
и урн. Для удобства будет сделана
подъездная дорога и парковка, а
также организована универсальная
спортивная зона для игры в футбол
или хоккей в зависимости от време-
ни года.
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Обещали - выполняем
Команда Югры реализует программу "Карта развития" и

выполняет обязательства перед югорчанами. В материале -
некоторые итоги работы за прошлую неделю.

В Мегионе продолжается строительство инженерных сетей
в 20-м микрорайоне к будущим жилым домам.  Срок окончания -
сентябрь 2023 года.

В Локосово Сургутского района до 30 сентября сдадут вра-
чебную амбулаторию. На объекте завершают монтаж электри-
ческих и компьютерных сетей. Новая амбулатория объединит два
разных медицинских блока - поликлинику и дневной стационар, ко-
торые до этого размещались в разных зданиях, построенных более
50 лет назад. Повышать качество и доступность медпомощи - зада-
ча, которую решает Команда Югры.

В Талинке Октябрьского района в новом сквере "Защитни-
кам Отечества" открыли уличную библиотеку. У многих дома
скопились прочитанные книги. У жителей Талинки возникла идея
поделиться ими с другими и дать книгам вторую жизнь. Уличную
библиотеку открыли в торжественной обстановке.

В Нягани благоустраивают парковую зону в микрорайоне
"Западный". Работы ведут поэтапно и завершат в 2025 году.
По проекту в парке будут культурно-досуговая зона, детская игровая
и спортивная площадки, большая пешеходная зона с качелями, бе-
седками и арт-объектами. Напомним, благоустройство обществен-
ных пространств - приоритетное направления для Команды Югры.

В Ханты-Мансийске до конца года построят новый корпус тех-
нолого-педагогического колледжа. Первые сваи подрядчики заби-
ли в ноябре прошлого года. Специалисты заканчивают прокладывать
коммуникации на первом этаже, на третьем - монтируют металлоконст-
рукции под кровлю. Сейчас готовность объекта составляет 42%.

В Нижневартовском районе открыли ещё два образователь-
ных центра "Точка роста". Благодаря работе Команды Югры они
появились в Охтеурской и Зайцевореченской средних школах. В клас-
сах провели капитальный ремонт, приобрели и установили новое
оборудование и мебель. Дети будут углубленно изучать физику, хи-
мию, биологию, информатику, технологию. Всего в районе работа-
ет девять "Точек роста".

В Каркатеевы Нефтеюганского района водоочистные со-
оружения готовы на 97 процентов. Вскоре жители получат чи-
стую воду. Работы на объекте оценил партийный десант "Единой
России", в составе которого - представители Команды Югры, партий-
цы и общественники. Подрядчик провёл испытания и пусконаладоч-
ные работы. В ближайшее время ВОСы введут в эксплуатацию.

В Нижневартовске на базе школы № 11 открыли первый в
городе и четвёртый в Югре "IT- клуб". Это центр цифрового обра-
зования, где ребята будут учиться создавать мобильные приложения
и роботов, узнают основы алгоритмики и программирования.
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Капремонт
ВОПРОСЫ подготовки к предстоящему капитальному ремонту

главного корпуса общеобразовательной школы № 4 обсуждались на
выездном совещании с участием исполняющего обязанности главы
Мегиона Игоря Алчинова.

До конца текущего года предстоит определить основного подряд-
чика, который приступит к замене инженерных сетей внутри здания,
отремонтирует классы и подвальное помещение, построит двускатную
кровлю и выполнит другие условия, предусмотренные техническим
заданием. Ремонт планируется провести в течение 2024-2025 годов.

Директор Департамента образования городской администрации
Татьяна Метринская проинформировала о планах по организации
обучения школьников среднего и старшего звена на период капре-
монта. По ее сведениям, рассматривается вариант перевода пятых
классов в корпус четвертой школы, где учатся школьники начального
звена. Учебный процесс для детей старшего возраста временно обес-
печат в одной из школ города, наиболее доступной территориально.

Татьяна Юрьевна сообщила, что, согласно региональному проекту
"Модернизация школьной системы образования Ханты-Мансийско-
го автономного-округа - Югры", к изучению запросов потребностей
учащихся школ, где организован капитальный ремонт, а также для
анализа проектируемого пространства и разработки дизайн-проек-
та будут привлечены студенты профильных вузов округа. Их рекомен-
дации примут во внимание.

Игорь Алчинов, руководители образовательного учреждения, уп-
равления капитального строительства и ЖКК, организации-проекти-
ровщика, выполнившей локально-сметный расчет на капитальный
ремонт, а также депутат Тюменской областной Думы, представитель
Команды Югры Анатолий Чепайкин обсудили информацию о сроках
проведения капремонта, а также запланированных к реализации объе-
мах ремонтно-строительных работ.

Первые в своем деле
ИСПОЛНЯЮЩИЙ обязаннос-

ти главы города Игорь Алчинов по-

здравил мегионских нефтяников с

профессиональным праздником.

Торжественное мероприятие по

случаю Дня работников нефтяной

и газовой промышленности состо-

ялось во Дворце искусств. В зале

- официальные лица и почетные

гости, заслуженные работники

"Славнефть-Мегионнефтегаза" и

"Мегионского управления буровых

работ", которое в этом году отме-

чает свое 60-летие, представите-

ли семейных династий, ветераны

труда, специалисты, которые се-

годня успешно продолжают дело

своих предшественников, вносят

личный вклад в развитие пред-

приятия и отрасли в целом.

- День нефтяника, без сомне-

ния, празднует весь наш город.

Но именно вы - те люди, которые

не только связали свою жизнь с

Мегионом, но и такой важной и

востребованной профессией.

Продолжая дело ветеранов-пер-

вопроходцев, каждый из вас на

своем месте преумножает дости-

жения, совершенствует произ-

водственные процессы. Желаю

всем вам крепкого здоровья, уве-

ренности, счастья, благополучия

в семье, успехов и новых перс-

пективных проектов! - отметил в

приветствии Игорь Алчинов.

Во время мероприятия "луч-

шим из лучших" были торже-

ственно вручены ведомственные

награды, почетные грамоты и

благодарственные письма, при-

своены звания "Ветеран труда".

- В своей профессии я с 1991

года. Начинала с оператора по

добыче нефти, затем работала

геологом, училась, совершен-

ствовала знания, что в последую-

щем позволило мне стать веду-

щим инженером. У меня были

очень хорошие наставники, те-

перь сама стараюсь помогать

молодым специалистам, делюсь

накопленным опытом. Очень рада,

что именно так распорядилась

моя судьба, и я столько лет рабо-

таю на нашем предприятии: у

меня всего одна запись в трудо-

вой книжке. Очень люблю свою

профессию. На пути к успеху

важно не только иметь терпение,

но и постоянно повышать свою

квалификацию, стараться при-

нести пользу своему предприя-

тию. Искренне поздравляю всех

с праздником! - поздравила кол-

лег удостоенная почётного зва-

ния Ирина Владимировна Афо-

нина, ведущий инженер сектора

геолого-технической поддержки

производства.

Атмосфера вечера была на-

полнена не только многочислен-

ными поздравлениями с про-

фессиональным праздником, но

и яркими музыкальными подар-

ками от творческих коллективов.

Наша цель - объединение
30 АВГУСТА в музее Боевой

Славы Центра гражданского и

патриотического воспитания

имени Е.И. Горбатова прошла

встреча, где собрались члены

семей мегионцев, погибших при

выполнении воинского долга. Де-

путаты городской и Тюменской

областной Дум, а также участни-

ки специальной военной опера-

ции пообщались с матерями ге-

роев и выразили готовность ока-

зать поддержку.

- Есть такая профессия Ро-

дину защищать. Сегодня наста-

ло то время, когда молодому по-

колению пришлось встать пле-

чом к плечу. Россия всегда сла-

вилась своими воинами, богаты-

рями, готовыми защищать свои

семьи до конца. Мы всегда бу-

дем помнить погибших ребят и

гордиться ими! - сказал депутат

Тюменской областной Думы, член

фракции "Единая Россия" Ана-

толий Чепайкин.

Мама погибшего военнослу-

жащего, участница проекта "Жен-

ское движение Всероссийской

политической партии "Единая

Россия" Люция Нурмухаметова

всегда старается принимать ак-

тивное участие в подобных

встречах, она уверена, что в не-

простое время необходимо объе-

диниться и поддерживать друг

друга.

- Это не первое подобное ме-

роприятие, организованное Цен-

тром гражданского и патриотичес-

кого воспитания имени Е. И. Гор-

батова. И с каждом разом желаю-

щих принять участие становится

только больше. На встречах мы

много общаемся, поддерживаем

друг друга и заводим новых дру-

зей. Это очень ценно и нужно, -

считает Люция Фаритовна.

Воспитанники поискового от-

ряда "Истоки" во главе с руко-

#ZÀÐÎÄÈÍÓ

водителем Сергеем Кузнецовым

на протяжении всей встречи ак-

тивно выражали свою поддерж-

ку собравшимся: предлагали

стакан воды матерям героев, об-

нимали их и просто были рядом.

Эти подростки  лучше многих

изучали историю своей страны,

принимая участие в поисковых

экспедициях. 27 августа участ-

ники отряда "Истоки" посетили

фестиваль социально ориенти-

рованных НКО "СВОих не бро-

саем", где подготовили стенд с

фотографиями погибших учас-

тников специальной военной

операции, а также предложили

всем желающим принять учас-

тие в акции "Письмо солдату".

Все письма были переданы на

встрече волонтёрам Победы, ко-

торые помогают организовывать

их отправку на фронт.

На встрече был представлен

проект управления обществен-

ных связей администрации го-

рода #ZаРодину. Это видеоро-

лик, где собраны имена и фо-

тографии, а также награды

двадцати четырёх героев, ко-

торые храбро сражались и по-

гибли при выполнении боевых

задач в ходе проведения спе-

циальной военной операции.

Уже неделю он транслируется

на городском экране на цент-

ральной площади. В планах у

администрации города и даль-

ше развивать проект, добав-

лять новую информацию о по-

гибших и их наградах.

Главная цель встречи -

объединение людей. И она

была достигнута. Многие из

присутствующих ранее были

незнакомы друг с другом, но

ближе к концу мероприятия уже

обменивались словами под-

держки и номерами телефонов,

чтобы держать связь и помо-

гать друг другу.

МарияМарияМарияМарияМария
СТСТСТСТСТАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБ
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ГОТОВИЛСЯ ПОЛТОРА ГОДА
Ксения и Ростислав создали семью

много лет назад. Жена - член молодеж-
ного парламента Нефтеюганска, муж -
вахтовик. До решения заключить кон-
тракт работал в компании "РН-Бурение".
Для Ростислава пойти служить по кон-
тракту не впервой. Свой первый он под-
писал еще в юности, когда проходил
срочную службу.

Семья Федусевич большая и креп-
кая. Супруги воспитывают троих детей:
старшему сыну 10 лет, а двум малень-
ким дочкам 4 и 2 года. Младшие дети
думают, что папа уехал на работу. При-
выкли к его отсутствию дома, так как он
работал вахтовым методом. А сын бе-
зумно гордится, что у него такой отваж-
ный и сильный отец-герой.

По словам Ксении, муж всегда был
патриотом России. А когда объявили о
начале специальной военной операции,
то он знал, что точно будет стоять в чис-
ле защитников Отечества.

- Помню, когда мы еще только позна-
комились, он рассказал, что служил 8
лет. Свой первый контракт он подписал
после завершения срочной службы. Муж
меня тогда сразу предупредил: если
страну нужно будет защищать, он не раз-
думывая пойдет. Поэтому морально я
была готова к этому моменту. Наверное,
если бы не маленькие дети и недавно
открытый бизнес, он бы давно был на
передовой, - говорит Ксения.

Готовиться к отправке Ростислав на-
чал с момента объявления СВО. Все это
время он закупал амуницию, от жгутов
пяти видов до тепловизионного прице-
ла. Постоянно ездил на сборы. Даже в

Тыл военного - семья

НА ФРОНТАХ специальной военной
операции сегодня без дронов немыс-
лимы ни разведка, ни корректировка
огня, ни объективный контроль. Журна-
листы ОТРК "Югра", которые работают
сейчас в корпункте в Донбассе, позна-
комились с бойцами батальона "Югра",
которые как раз управляют такими ап-

паратами. Парни рассказали обо всех
тонкостях службы фронтовых "птичек".

Боевые выезды у подразделения
операторов БПЛА именного югорского
батальона проходят ежедневно. Для
журналистов нашли время сгонять в
тренировочную поездку. Боец с позыв-
ным "Аркан", оператор дрона, едет на
этот раз без привычного второго номе-
ра, который всегда его прикрывает. За-
дачи тренировочной поездки простые -

добраться до полигона, настроить "птич-
ку" и поработать.

"Аркан" говорит, что специфика этой
войны в том, что она меняется быстрее,
чем какая-либо до нее. Вот уже год в на-
ших войсковых частях есть подразделе-
ния БПЛА. "Аркан" первый раз взял в
руки пульт дрона, уже будучи мобилизо-
ванным. Тот, который он показывает жур-
налистам, - не просто разведчик и не ап-
парат наведения. Это серьезная боевая
единица.

- Дрон - грузоподъем-
ный. Можно с него сбра-
сывать 82-миллиметро-
вые мины. Великолепная
камера на нем, как обыч-
ная, так и тепловизион-
ная. Летает высоко и да-
леко, но в нынешней си-
туации есть шанс его не
вернуть обратно, - гово-
рит "Аркан".

Эти аппараты могут видеть на кило-
метры, вот и в ходе тренировки "Аркан"
увидел, что противник отработал терри-
торию из РСЗО зажигательными снаря-
дами.

Дрон в воздухе прекрасно видит и опе-
ратора - как в обычном, так и в инфра-
красном спектре. В подразделении ис-
пользуются как дроны-разведчики, так и
дроны-камикадзе. Их собирают и готовят
к боевым вылетам сами бойцы.

свой льготный отпуск уехал на месячный
курс боевой подготовки.

Воспитывался он в обычной семье, в
которой военных не было. И каково было
удивление родителей Ростислава, когда
мальчик начал проявлять тягу ко всему
армейскому!

- Мама Ростислава рассказывала, что
с детства среди любимых игрушек были
только солдатики и танки, другие он не
признавал. Уже тогда родители и подума-
ли, что ребенок свяжет свою судьбу со
службой. А когда он еще в армии подпи-
сал контракт, приняли его выбор с уваже-
нием. Его всегда интересовала политика,

как внутренняя, так и внешняя. Муж по-на-
стоящему и без прикрас любит свою Ро-
дину.

ЗАРУЧИТЬСЯ ПОДДЕРЖКОЙ
Ксения признается: понимала, что суп-

руга ничто не удержит от участия в спец-
операции. Поэтому он должен знать, что
его поддерживают, в него верят и его ждут.
А вот обидам здесь не место.

- К этому моменту я была готова. Неко-
торые очень удивляются моему внешнему
спокойствию и рациональному восприя-
тию. Но это объяснимо тем, что уже пол-
тора года живу с этими мыслями. Как лю-

ÑÏÅÖÈÔÈÊÀ ÑÂÎ

Пойти служить по контракту - это осознанное и взвешенное решение каждого мужчины. Когда будущие

бойцы подписывают контракт о прохождении военной службы, их жены поддерживают мужей, проявляя

стойкость и силу духа. Как подготовить себя к такой жизненной ситуации, рассказала югорчанка

Ксения Федусевич, чей муж совсем недавно отправился "за ленточку".

бой женщине, жене, матери, которая лю-
бит своих детей, мужа, бережет свою се-
мью, поначалу было очень сложно принять
его решение. Но несмотря ни на что под-
держала супруга. Я, безусловно, горжусь
им, как и каждым бойцом, который уча-
ствует в специальной военной операции.
Там - настоящие мужчины!

Сама Ксения Федусевич в составе мо-
лодежного парламента Нефтеюганска на
постоянной основе занимается сбором
гуманитарной помощи для освобожденных
территорий. И признается, что не отказа-
лась бы от поездки в зону проведения СВО:

- Некоторые мои коллеги отправляют-
ся туда в качестве волонтеров. Я и сама
полна решимости и готовности ехать, но
на мне слишком много ответственности,
поэтому помогаем тут всем, чем только
можем.

Служба по контракту - это обычная ра-
бота, с той лишь разницей, что защищать
страну могут настоящие, смелые и отваж-
ные мужчины. Взамен военнослужащие
получают масштабную поддержку от госу-
дарства в виде финансовых выплат, ме-
дицинского обслуживания и льгот на об-
разование детей.

- Поддержка от округа очень весомая.
Многие товарищи мужа приезжают зак-
лючить контракт именно в Югре. И знаю,
что очень хорошие социальные гарантии
распространяются на семью. Сейчас за-
нимаюсь подробным изучением этого воп-
роса, - добавляет Ксения.

В зону спецоперации супруг Ксении
отправился на днях. "И сделал бы это сно-
ва, если бы пришлось", - признается жен-
щина.

- Я знаю, что перед нами много испы-
таний и трудностей. Но я верю в него и
поддерживаю это решение! Верю, что он
сделает все возможное, чтобы вернуться
к нам. А мы в свою очередь будем ждать
его возвращения с нетерпением.

Еще несколько лет назад дроны, БПЛА, квадрокоптеры воспринимали как развлечение, примеряя их профессиональное

применение лишь к медиасфере. Сегодня это боевая единица Российской Армии, смертельное оружие против врага.

Один из таких дроноводов - боец с по-
зывным "Птаха".

- Занимаюсь сборкой дронов-ками-
кадзе. Вот этот практически уже собран,
осталось провести настройку и калибров-
ку программного обеспечения. На него
подвешивается под определенную задачу
либо осколочный, либо термобарический
боеприпас. Все зависит от поставленной
задачи, - говорит "Птаха".

Тренировочный полет в тылу превра-
тился в боевой, когда сработал радар, за-

секший неопознанный дрон. Это опасно,
может "прилететь".

Как говорят ребята, операторы БПЛА
являются наиболее приоритетной целью
на поле боя, и противник не жалеет ника-
ких средств для их поражения. Эти парни
с пультами, которых даже нет в штатном
расписании, продолжают оставаться “гла-
зами” наших подразделений и нести опас-
ную службу. А Югра продолжает снабжать
подразделение самыми современными
боевыми "птичками".

Югорские "птички" на боевом посту

Югра продолжает

снабжать подразделение

самыми современными

боевыми “птичками”

ВикторияВикторияВикторияВикторияВиктория
ШКЛЯРШКЛЯРШКЛЯРШКЛЯРШКЛЯР

ДарьяДарьяДарьяДарьяДарья
ЛОПАЛОПАЛОПАЛОПАЛОПАТКИНАТКИНАТКИНАТКИНАТКИНА
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Поиски на линии “Пантера”:
именных предметов не найдено
В СЕРЕДИНЕ августа из летней экспе�

диции вернулся мегионский поисковый
отряд "Истоки", которым руководит спе�
циалист по работе с молодёжью ЦГ и ПВ
имени Е.И. Горбатова Сергей Кузнецов.

Целый месяц, с 15 июля по 10 августа,
девять ребят вели раскопки в местах былых
боев в Псковской области (г.Остров). Среди
поисковиков � воспитанники ЦГ и ПВ имени
Е.И. Горбатова Владимир Леонтенко, Мак�
сим Краснопёров, Диана Вильданова, Ве�
роника Зиганшина, Виктория Литтау, Денис
Горбунов, Илья Митрофанов, Иван Тенюков.

Кроме того, по просьбе прапорщика
Дмитрия Ильина, военнослужащего Рос�
сийской Армии из Пскова, в состав отря�
да был включен и его сын Ярослав.

Путь на Псковщину лежал через Москву,
где ребята, воспользовавшись случаем, со�
вершили поездку в Музейно�храмовый ком�
плекс Вооруженных Сил Российской Феде�
рации, расположенный в парке "Патриот".

В Псков поисковики прибыли 18 июля.
Там их встретил представитель п/о "По�
иск" г. Острова Александр Сергеевич Шан�
цев. Выдвинуться в этот же день на место
дислокации помешал проливной дождь,
который "истоковцы" переждали в домике
охраны на территории военно�историчес�
кого комплекса "Линия Сталина".

ЛИЧНОСТИ БОЙЦОВ
НЕ УСТАНОВЛЕНЫ
  19 июля выдвинулись на место поис�

ков. Лагерь обустроили в 19 км от г. Остро�
ва на территории деревни Стадник, на

берегу реки Щепец и двух заброшенных
прудов. В этот же день состоялся инструк�
таж по проведению полевых поисковых
работ на боевой территории.

С 21 июля по 27 июля полевые работы
проводились на линии "Пантера" и на пози�
циях 229 стрелковой дивизии, где в период
прорыва "Пантеры" бои вели 23, 52 гвардей�
ские дивизии, освобождавшие Островский
район от немецко�фашистских захватчиков.

Следует отметить, что погода в этом
году была очень переменчивая. Дневная
температура доходила до отметки + 27 гра�
дусов. Ночная � опускалась до 9 градусов.
Рабочий день для поисковиков начинался
в 9.00, а заканчивался в 18:00. Условия по�
зволяли вести   поиск в лесу, в полях, где
еще просматривались траншеи и одиноч�
ные окопы времен войны.

22 июля на глубине 50�60 см, рядом с
боевой траншеей, были найдены останки
двух советских солдат (металлоискатель сра�
ботал на ящик из�под патронов пулемета
"Максим"). При них обнаружили следующие
предметы: кулон Георгия Победоносца, бо�
лее 200 патронов калибра 7.62 мм, граната
РГ�42.  Предположительно солдаты погибли
в марте 1944 года. Ребята пришли к выводу,
что погиб пулеметный расчет. Но почему в
таком случае тела оказались не в траншее?
Местный поисковик пояснил, что солдат по�
хоронили вблизи, чтобы они не мешали дру�
гим бойцам передвигаться по траншее.

 27 июля "истоковцам" удалось обна�
ружить останки еще одного солдата. На
этот раз металлоискатель отреагировал на

металлическую каску погибшего.
К сожалению, именных предметов и

вещей у бойцов при себе не было, а зна�
чит, установить личности не смогли.

ПОСЛЕДНИЕ ПОЧЕСТИ ВОИНАМ
28 июля мегионский поисковый отряд

"Истоки" выехал на торжественное захо�
ронение останков советских солдат. На тер�
ритории военно� исторического комплек�
са "Линия Сталина" в деревне Холматка
Островского района с военными почестя�
ми были преданы земле останки 19 вои�
нов, погибших во время Великой Отече�
ственной войны.

Останки этих бойцов обнаружили в
2022�2023 годах во время поисковых экс�
педиций на территории Островского рай�
она у деревень Стадник, Рожанка, и Тара�
каново члены группы "Поиск", которой ру�
ководит директор военно� исторического
Музея�заповедника Псковской области
Петр Гринчук, и мегионского поискового
отряда "Истоки" под руководством Сергея
Кузнецова.

 Поисковикам удалось найти медали
троих бойцов, по которым в Центральном
архиве Министерства обороны города

Подольска были установлены имена и фа�
милии героев. Это Каримов Мамбек,1908
года рождения, который погиб 23 июня
1944 года в районе деревни Ротанка, По�
лянин Филипп Федорович, 1897 года рож�
дения (он погиб 12 марта у деревни Тара�
каново), и Подшибихин Владимир Павло�
вич, 1908 года рождения, рядовой (погиб
11 марта 1944 года у деревни Тараканово).

Из Нижнего Новгорода на церемонию
захоронения приехали родственники Под�
шибихина В.П. Со словами благодарнос�
ти и признательности ко всем, кто прини�
мал участие в поисковой экспедиции, об�
ратился внук погибшего рядового Влади�
мира Подшибихина � Дмитрий.

� Мы долго искали деда и прадеда по
военным архивам, но � безрезультатно. И
были очень рады сообщению, что установ�
лено место его гибели, и он будет предан
земле в Островском районе. Спасибо по�
исковикам, делающим великое дело, воз�
вращающим имена тех, кто погиб за нашу
Родину! �  сказал Дмитрий Подшибихин.

Минутой молчания присутствующие по�
чтили память героев. В честь павших были
даны троекратные оружейные выстрелы. К
братской могиле участники митинга воз�
ложили траурные гирлянды и цветы.

� Мы долго стояли возле свежей братс�
кой могилы. Из груди вырывался крик: "Мы
не хотим войны! Мы хорошо помним 22 июня
1941 года, наши поля до сих пор белеют
после дождя от костей. Мы � те, кто помнит
о жертвах прошлой войны. Мы знаем, как
выглядит смерть.  Мы �  потомки защитни�

ков страны, тех, кто завоевал Победу в
Великой Отечественной войне, � еще по�
мним, чего она стоила! Хотелось кричать:
люди, опомнитесь, вспомните, останови�
тесь!  Как передать вам, что я, взрослый
мужик, офицер запаса, поднявший из
земли десятки солдат и присутствовав�
ший при подъеме сотен, чувствовал, когда
выбираешь из грязи и глины вперемешку
с битым кирпичом останки ребенка?!

Нет, я не плакал, а думал, что я не смо�
гу уже ничего сделать для него. Мир нахо�
дится перед угрозой ещё одной войны…

Мы, детское подростковое формиро�
вание поисковиков, говорим: останови�
тесь, не трогайте Россию, живите в мире!
� с такими словами обратился к участни�
кам митинга Сергей Кузнецов.

ЗАДЕЛ ДЛЯ НОВЫХ ЭКСПЕДИЦИЙ
 30 июля для наших ребят была орга�

низована экскурсия по городу Острову.
Поисковики возложили цветы к памятни�
ку партизанке Клавдии Назаровой, сфо�
тографировались на висячим мосту, со�
единяющем части города, побывали и в
других памятных местах.

31 июля ребята посетили Псково�Пе�
чорский монастырь в городе Печоры, а
также город Изборск, где побывали в кре�
пости и в красивейшем месте под назва�
нием Словенские ключи.

В начале августа приятной неожидан�
ностью для всех поисковиков был приезд
в лагерь родителей Вероники Зиганши�
ной. За сорок две проведенные экспеди�
ции никто не приезжал к нам в такую даль!
Огромное спасибо за поддержку! Дети
были рады привезенным лакомствам.

Последующие дни ребята проводили
разведочные работы в заброшенных де�
ревнях Тараканово, Подберезки, Кисели.
Среди многочисленных артефактов оказа�
лись советские каски, пуговицы, фрагмен�
ты сапог, ремни, лопаты, котелки, кружки.

 Там же обнаружены штык, патроны,
гильзы, гранаты, миномётные мины, ар�
тиллеристские снаряды и осколки от них.
Часто попадались куски колючей прово�
локи. Так что есть задел для новых поис�
ковых экспедиций.

В ОБРАТНЫЙ ПУТЬ � С НАГРАДАМИ
7 августа свернули лагерь и выехали

в город Воинской Славы Псков, где для
ребят провели экскурсию по Псковскому
Кремлю. Дети погуляли по набережные
реки Великой, посетили и сфотографи�
ровались у памятника Великому князю
Александру Невскому.

Возле памятника воинам, погибшим в
первой мировой войне, руководитель по�
искового отряда "Истоки" Сергей Кузне�
цов наградил ребят за июльскую "Вахту
памяти �  2023".  Вечером того же дня по�
исковики выехали в город�герой Москву.

8 августа в Москве ребята соверши�
ли пешие прогулки по городу, побывали
на Красной площади, посмотрели на смену
почетного караула №1, посетили храм
Христа Спасителя, а также осмотрели вы�
ставки в Музее Великой Отечественной
войне на Поклонной горе.

В родной Мегион, где ребят встречали
родители и близкие родственники, отряд
прибыл 11 августа. Следующую "Вахту па�
мяти" мегионские поисковики планируют
провести на героической Сталинградской
земле в сентябре�октябре 2023 года.

По материалам отчета руководи�
теля городского поискового отряда

"Истоки" Сергея Кузнецова
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Об итогах лета и планах
на учебный год

� Дети этим летом отдыхали за пре�
делами города и в самом Мегионе. Что
можно сказать об итогах летней оздо�
ровительной кампании?

Т. Ю. Метринская: Ежегодно летняя
кампания формируется и реализуется в
двух направлениях. Это выездной летний
отдых и внутригородской. Выездным от�
дыхом у нас в этом году охвачено 340 ре�
бятишек. Мегионские ребята отдыхали в
Тюменской области, городе Ишиме (ла�
герь "Дружба") и Краснодарском крае, в
Геленджике (детский лагерь "Солнечный").
Также у нас была интересная внутригород�
ская программа. Функционировали 22 при�
школьных лагеря с охватом 2670 человек.
Ребятам очень понравилось. Также были
24 площадки временного пребывания. В
принципе летняя кампания прошла успеш�
но, интересно, радостно и безопасно. В
этом году было больше площадок, чем в
прошлом, потому что это востребовано.

Мы ежегодно с Департаментом обра�
зования проводим такие мероприятия, как
анкетирование участников летней кампа�
нии, проводим мониторинги и встречи. Так,
буквально недавно прошла встреча ребят,
которые приехали со второй смены детс�
ких лагерей. Провели анкетирование и
увидели, что ребята выделили организа�
цию питания.

Подводя итоги организации летней
кампании, хотелось бы поблагодарить за
межведомственное взаимодействие всех
сотрудников правоохранительных органов,
которые не только организовали площад�
ки, но и участвовали в профориентирова�
нии наших ребят во время летней кампа�
нии. Хотелось бы выразить слова благо�
дарности Правительству Ханты�Мансий�
ского автономного округа и нашим благо�
творителям � это "Славнефть�Мегионнеф�
тегаз". Всегда поддерживают, и благода�
ря им летняя кампания проходит всегда
удачно и интересно.

� В преддверии нового учебного
года, уже по традиции, в нашем горо�
де прошло совещание педагогических
работников. Что обсуждали педагоги,
какие цели и задачи поставлены?

Т. Ю. Метринская: На совещании об�
суждаются цели и задачи на следующий
учебный год и подводятся итоги. Стоит от�
метить, что все задачи, которые стояли в
прошлом учебном году, нашим педагоги�
ческим сообществом выполнены в полном
объеме. На сегодняшний день самая глав�
ная и основная задача перед системой об�
разования � это развитие и построение су�
веренной национальной системы образо�
вания. Она заключается в смысловом раз�
витии системы образования и восстанов�
лении единой системы образования. Это
обновление федеральных государствен�
ных образовательных стандартов, утвер�
ждение программ по предметам, приня�
тие единой программы воспитания с
включением единого календаря событий.

Также проводятся внеурочные занятия
"разговоры о важном", в каждой образо�
вательной организации сформированы
ячейки российского движения детей и
молодёжи "Движение первых". В 2024 году
перед нами стоит задача, чтобы в каждой
образовательной организации появились
театр и спортивный клуб.

� Чем запомнился прошедший год,
какие достижения, награды, побе�
ды…?

Т. Ю. Метринская: Когда подводили
итоги, было очень радостно напомнить кол�
легам, как мы достигали результатов и что
имеем на сегодняшний день. Самое глав�
ное � проведение независимой оценки ка�
чества, которое было принято Обществен�
ным советом при Департаменте образо�
вания округа. По результатам детский сад
"Белоснежка" занял первое место, детский
сад "Умка" � второе, а школа № 6 вошла в
"пятёрку" лидеров.

С особой гордостью хочу назвать фа�
милию выпускницы 11 класса гимназии №
5 Василины Данильченко, которая сдала

1 сентября мегионские школьники вновь сели за парты. О новом учеб�
ном годе и планах, касающихся сферы образования, шел разговор в про�
грамме управления общественных связей администрации Мегиона "Пря�
мой эфир".

Гостями студии стали Татьяна Юрьевна Метринская, исполняющий обя�
занности заместителя главы города по социальной политике, Оксана Алек�
сандровна Исянгулова � директор школы № 4 и Юрий Дмитриевич Нико�
нов � директор школы № 6.

ЕГЭ по истории на максимальные сто бал�
лов. Выражаю слова благодарности педа�
гогу�наставнику Вере Васильевне Темеше�
вой. Также хочу отметить 3�х школьников,
они стали победителями регионального
этапа Всероссийской олимпиады школь�
ников; помимо них, у нас есть и 24 призёра
на уровне региона. Хотелось бы отдельно
отметить ученика 9 класса школы № 2
Дмитрия Нариманова, который стал тро�
екратным победителем регионального
уровня по предметам: обществознание,
история и право. Выражаю слова благо�
дарности учителям�наставникам, которые
готовят наших ребят.

На Международном форуме научной
молодёжи "Шаг в будущее" в Москве про�
ект наших ребят стал обладателем дипло�
ма первой степени. Хотелось бы отметить
и конкурс профессионального мастерства,
где на региональном этапе принял участие
педагог школы № 9 Андрей Александро�
вич Журавский, учитель физики и астро�
номии, он занял третье место, а также по�
лучил приз зрительских симпатий.

В региональном этапе Всероссийско�
го конкурса "Воспитатели России" в Югре
в 2022 году с честью представили образо�
вание города и стали призёрами педаго�
ги детских садов "Росинка", "Родничок" и
"Умка". Детский сад "Рябинка" стал побе�
дителем регионального этапа всероссий�
ского конкурса в области педагогики и вос�
питания и работы с детьми и молодёжью
до двадцати лет на соискание премии за
нравственный подвиг учителя. В связи с
Годом педагога и наставника Департамен�
том образования и науки Ханты�Мансийс�
кого автономного округа дан старт акции
"Дорога просвещения". Она пройдёт в
Мегионе с 13 по 17 ноября.

� Как на сегодня оснащены обра�
зовательные учреждения, что появи�
лось нового и какие планы на буду�
щее?

О. А. Исянгулова: Школа № 4 вошла в
региональный проект "Модернизация
школьной системы образования" на терри�
тории автономного округа Югры на 2024�2025
годы путём проведения капитального ремон�
та. В 2022 году была разработана проектно�
сметная документация, затем пройдена го�
сударственная экспертиза. Сейчас мы пла�
нируем работу по организации образова�
тельного процесса. На сегодняшний день
видим это так: пятые классы переведём в
здание начальной школы, а ученики с шес�

того по одиннадцатый � вместе с учителями
будут обучаться на территории школы № 9.

В прошлом году школа присоединилась
к проекту "Код будущего". Это практико�ори�
ентированный курс, который учит языкам
программирования. Первый опыт прошёл
достаточно успешно, участие приняли двад�
цать детей. Сейчас продолжим продвигать
этот курс. Не первый год школа работает с
Сургутским университетом по программе
инжиниринг, где ребята получают важные
навыки компетенции в этой сфере. В этом
году вошли во всероссийский проект "Фут�
бол в школе" и уже получили оборудование.

На базе нашей школы также организо�
вана муниципальная стажировочная пло�
щадка по развитию функциональной гра�
мотности, работаем уже второй год.

� А что в других школах…
Ю. Д. Никонов: Школа № 6 в июле ус�

пешно прошла приёмку, сделан необходи�
мый косметический ремонт. Автобусы про�
шли техосмотр, расписание перевозчик
получил. То оснащение, которое было в
школе, я имею в виду технопарк, где можно
было заниматься авиамоделированием и
робототехникой, в этом году будет рабо�
тать. Ждём ребят и активности от родите�
лей, которые захотят направить детей для
занятий по этим направлениям.

О планах на ближайшее будущее. Это
создание своего рода центра компетенций
для детей, чтобы они получали перспек�
тивные навыки тех профессий, которые на
сегодня и в будущем будут востребованы.
Это программирование, построение сай�
тов, создание мобильных приложений. Ещё
одно направление � это оператор беспи�
лотных летательных аппаратов. Помимо
этого, мы помним, что нужно продвигать и
рабочие специальности. В планах совме�
стная работа с самозанятыми, предпри�
нимателями, работодателями и руководи�
телями колледжей.

На базе школы № 1 открывается про�
фильный класс психолого�педагогической
направленности. Также в этом году с пер�
вого сентября шестые и одиннадцатые
классы будут проходить занятия по про�
фориентации, на уроках расскажут об осо�
бенностях разных профессий, будут про�
водить тесты, а также приглашать пред�
ставителей различных сфер деятельнос�
ти. Старшеклассникам будут преподавать
историю по единому учебнику: они уже по�
ступили в город. Наши школы готовы к но�
вому учебному году.

ÏÅØÊÎÌ
ÏÎ ÃÎÐÎÄÓ

Готовимся к выборам

ÊÓËÜÒÓÐÀ

"Мега�нация � 2"

ров

В МЕГИОНЕ стартовал второй сезон куль�
турно�просветительского проекта "Мега�нация".
Его инициатором выступает общественная органи�
зация "Восток" во главе с руководителем Патимат
Азизовой.

Главная цель фестиваля � межнациональное
сплочение жителей города, вне зависимости от воз�
раста и социального статуса, а также сохранение тра�
диций разных народов, укрепление дружбы и согласия
между людьми, проживающими в нашем городе.

Условия осеннего этапа "Мега�нации" несколько
изменились по сравнению с предыдущей серией
состязаний команд, сформированных по националь�
ному признаку. На этот раз команды смешанные. Как
отметила Патимат Муртазалиевна, организаторов
порадовало, что участвовать в проекте изъявили же�
лание очень много мегионцев. На этот раз наиболь�
ший интерес к проекту проявила молодежь города.
Но по условиям фестиваля были набраны всего пять
команд по пять человек.

Проявить свои интеллектуальные способности
участники уже смогли: 2 сентября во время проведе�
ния квест�игры, приуроченной к празднованию 43�й
годовщины Мегиона, они искали ответы на вопросы
по истории города.

16 сентября во время массового забега "Кросс
наций" команды также будут между собой состязать�
ся в скорости и выносливости, а 23 сентября � при�
мут участие в "Битве умов", отвечая на вопросы о
традициях народов Севера и по правовой тематике.

Финал проекта состоится 30 сентября во Двор�
це искусств: участникам предстоит презентовать
творческие номера и побороться за звание сильней�
шей команды.

� Огромное спасибо всем, кто оказывает под�
держку в проведении этого масштабного мероприя�
тия: администрации города, учреждениям образо�
вания, культуры и спорта, общественным объедине�
ниям, спонсорам. Вместе мы консолидируем уси�
лия для воспитания юного поколения в духе межна�
ционального согласия и дружбы, � прокомментиро�
вала Патимат Азизова.

ИСПОЛНЯЮЩИЙ обязанности главы Меги�
она Игорь Алчинов проверил готовность избиратель�
ных участков города к предстоящим выборам губер�
натора Тюменской области, которые пройдут 10 сен�
тября. Особое внимание было уделено обеспечению
доступности избирательных участков для маломо�
бильных граждан и людей с ограниченными возмож�
ностями здоровья.

Игорь Геннадьевич побывал на избирательных
участках в КДК "Калейдоскоп" и МАУ "Дворец ис�
кусств". Здесь обеспечены условия для голосования
лицам с ограниченными физическими возможнос�
тями, в том числе слабовидящим и слабослышащим
горожанам, организована работа волонтеров. На пути
следования к избирательным участкам в помеще�
ниях установлены тактильные плитки и таблички,
входные группы отрегулированы под инвалидные ко�
ляски, проверена электронная система вызова.

� На избирательных участках специально к Еди�
ному дню голосования установили систему видео�
наблюдения с широким углом обзора, с помощью ко�
торой будет осуществляться транслирование и за�
пись голосования вплоть до подведения итогов вы�
боров. В зону видеокамер попадают рабочие места
членов избирательных комиссий, ящики для голосо�
вания, сейф�пакеты, зоны выдачи бюллетеней и ито�
гового подсчета голосов, � рассказал директор МАУ
"Дворец искусств" Владимир Мартынюк.

� На участках, которые мы посетили сегодня,
обеспечен доступ для всех избирателей, соблюдены
необходимые условия для людей с ограниченными
возможностями здоровья. То есть прийти проголо�
совать будет возможность у всех горожан. Пригла�
шаю мегионцев 10 сентября на свои избирательные
участки: придите и проголосуйте за кандидата в гу�
бернаторы Тюменской области. От вашего голоса
зависит будущее сотрудничество Югры, Ямала и
Тюменской области, � сказал Андрей Олейник, депу�
тат городской Думы от фракции "Единая Россия" �
представитель "Команды Югры".

� Все избирательные участки в Мегионе и Высо�
ком готовы к Единому дню голосования 10 сентября.
В этот день югорчане примут участие в выборах гу�
бернатора Тюменской области. Хочу призвать всех
жителей прийти в этот день и отдать свой голос за
достойного кандидата. Тюменская область � это не
только наш территориальный сосед, но и равноправ�
ный партнер в решении многих социально значимых
вопросов. Реализация многих проектов предусмот�
рена программой "Сотрудничество", которая эффек�
тивно работает уже двадцать лет. Призываю всех, кто
обладает правом голоса и гражданской позицией,
прийти на выборы 10 сентября, � сказал исполняю�
щий обязанности главы Мегиона Игорь Алчинов.
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Волонтёрская помощь больнице

Стартовала прививочная кампания

Уважаемые жители города Мегиона!

ÂÀÊÖÈÍÀÖÈß

ÑËÓÆÁÀ ÏÎ ÊÎÍÒÐÀÊÒÓ

Росгвардия обеспечит порядок
в новых регионах России

УПРАВЛЕНИЕ Росгвардии по Ханты�Мансийскому автономному
округу � Югре осуществляет набор кандидатов на военную службу по
контракту в формируемые воинские части Южного округа войск Нацио�
нальной гвардии Российской Федерации. Задача росгвардейцев � обес�
печивать общественный порядок и безопасность на территориях До�
нецкой и Луганской Народных Республик, Запорожской и Херсонской
областей, а также Южного федерального округа.

Основные требования: гражданство Российской Федерации, воз�
раст � от 18 до 50 лет, служба в ВС РФ, годность по состоянию здоровья.

Поступившим на службу в Росгвардию предоставляется стабиль�
ное ежемесячное денежное довольствие � заработная плата в зоне про�
ведения специальной военной операции � от 199 000 до 230 000 рублей,
в пункте постоянной дислокации � от 48 000 до 58 000 рублей.

Росгвардейцы имеют право на жилищное обеспечение и выплату
денежной компенсации за аренду жилого помещения в размерах, про�
порциональных количеству членов семьи: от 16 381,20 рублей на одного
члена семьи до 32 762,40 рублей на четверых членов семьи.

Кроме того, им предоставляются бесплатное медицинское обес�
печение, страхование жизни и здоровья, бесплатный ежегодный про�
езд к месту проведения отпуска и обратно, ежемесячная надбавка в
размере двух окладов по воинской должности за период нахождения на
территории проведения СВО, дополнительное суточное довольствие при
нахождении в служебной командировке в зоне проведения СВО в раз�
мере 4 240 рублей.

Важен и пункт пенсионных льгот: военнослужащим, проходящим
военную службу в районе СВО, выслуга для назначения пенсии в льгот�
ном исчислении производится из расчета один день участия за три дня.

Документы для оформления на службу в Росгвардию: анкета (за�
полняется собственноручно), автобиография (заполняется собствен�
норучно), реквизиты банка, паспорт, военный билет, оригинал или копия
трудовой книжки, свидетельство о рождении, свидетельство о браке и о
рождении детей, справка о наличии (отсутствии) судимости.

Контактные телефоны Управления Росгвардии по ХМАО � Югре: 8�
982�202�57�56, 8(3467) 388�422 (доб. 297) � отделение учёта и комплек�
тования; 8 (3467) 388�421 доб. 516, 517, 441 � отдел кадров; 8 (3467) 353�
434 � дежурная часть.

СОБОЛЕЗНОВАНИЕ

Андрей Овсянников родился в посёлке Высокий.
Жил и работал в Нижневартовске. С 2009 по 2010
годы проходил военную службу по призыву в рядах
Вооруженных Сил Российской Федерации в воинс�
кой должности наводчика БМП. После службы в ар�
мии трудился инженером в ООО "Пакер Сервис".

В зоне специальной военной операции рядовой
Андрей Овсянников выполнял боевые задачи в дол�
жности оператора�топогеодезиста отделения артил�
лерийской разведки гаубичного артиллерийского
дивизиона танкового полка. Наш земляк встал на
защиту мирного населения, с честью нёс службу.

Указом Президента Российской Федерации за
мужество, отвагу и самоотверженность, проявлен�
ные при исполнении воинского долга, Андрей Ана�
тольевич Овсянников посмертно награжден орде�
ном Мужества.

Правительство Ханты�Мансийского автономно�
го округа � Югры окажет семье все необходимые
меры поддержки, предусмотренные законодатель�
ством региона для членов семей военнослужащих,
погибших при исполнении воинских обязанностей.

У Андрея остались супруга, дочь, сестра. Выра�
жаем соболезнования родным и близким.

10 СЕНТЯБРЯ 2023 года на территории города прой�
дут выборы губернатора Тюменской области.

В соответствии с Федеральным законом "О полиции"
сотрудники ОМВД России по г. Мегиону будут принимать
меры по пресечению в ходе избирательной кампании
противоречащей закону предвыборной агитации, осуще�
ствлять охрану помещений, где хранятся бюллетени для
голосования на выборах, участвовать в обеспечении бе�
зопасности граждан и общественного порядка в помеще�
ниях для голосования и на прилегающей территории.

Гражданам следует помнить о необходимости соблю�
дать правопорядок, не поддаваться на провокации и
призывы к правонарушениям, к участию в незаконных
мероприятиях.

Проведение несогласованных в установленном поряд�
ке массовых мероприятий, митингов, собраний расце�
нивается как нарушение федерального закона и влечет
административную ответственность.

Гражданам, прибывшим на избирательные участки,
следует быть внимательными и бдительными, обращать
внимание и сообщать полицейским о вызывающих подо�
зрение лицах. Стоит обращать внимание на оставленные в
местах скопления людей бесхозные вещи, сумки и пакеты.
Обо всех подобных фактах необходимо незамедлительно
информировать находящихся на избирательных участках
сотрудников полиции или сообщать по телефону дежур�
ной части ОМВД России по г. Мегиону 2�14�73 или 102.

РЕГИОНАЛЬНАЯ Общественная организация "Союз поисковых
формирований "Долг и Память Югры", командир поискового отряда
"Истоки" выражают искреннюю благодарность родителям ребят, а так�
же жителям города Мегиона И.П. Литвиновой, Т.П. Анисимовой, Н.А.
Клевец, Ю.А. Дорогавцевой, М.В. Сопко, С.А. Бухтияровой за финан�
сирование экспедиции. Благодарим также семьи Ильиных и Шанце�
вых из города Пскова за поддержку и взаимопонимание в ходе прове�
дения экспедиции, за неравнодушное отношение к истории Великой
Отечественной войны.

ÏÐÎÅÊÒ

ФОНД поддержки социальных инициатив "Родные города" поддержи�
вает инициативы социального характера, направленные на повышение ка�
чества жизни в регионах деятельности Группы компаний "Газпром нефть".

Команда волонтёров ООО "Газпром нефть Бизнес Сервис", Реги�
ональный центр Мегион, с согласия Бюджетного учреждения ХМАО�
Югры "Мегионская городская больница" приняла участие в конкурсе с
проектом "Подари улыбку детям", суть которого преображение игровой
комнаты в педиатрическом отделении, и выиграла грант.

 Цель проекта � улучшение психофизической адаптации и создание
комфортных условий для пребывания детей в педиатрическом отделении
Мегионской городской больницы. Планируется создать в существующей
игровой комнате современную и удобную обстановку для комфортного
пребывания в стационаре. Будет произведена замена окна, напольного
покрытия, покрашены стены, которые будут художественно оформлены.
Также планируется закупить необходимую удобную и безопасную мебель,
оборудование, развивающие игры для детей разного возраста.

В основу проекта положен общеизвестный факт, что большинство
малышей негативно воспринимают поход в больницу или поликлинику. У
родителей возникает проблема � уговорить ребенка на столь необходи�
мый визит к врачу, настроить и успокоить его. Приходя в стационарное
медицинское учреждение, малыши сталкиваются с непривычной для себя
атмосферой: строгими коридорами, незнакомыми медицинскими за�
пахами и большим количеством людей. Дети начинают либо бояться и
плакать, либо с трудом переносят ожидание приема у врача. Они начи�
нают бегать по коридорам, шуметь, невольно мешая медицинскому
персоналу и другим пациентам.

Реализация проекта позволит детям намного интереснее и эмоци�
онально комфортнее ожидать приема врача или проходить лечение в
зоне для умеренно подвижных игр, укомплектованной игрушками и спе�
циальным оборудованием. Это поможет им успокоиться и получить по�
ложительные эмоции от посещения медицинского учреждения.

В ЮГРЕ началась прививочная кампания против сезонного грип�
па в рамках подготовки к предстоящему эпидсезону, который приходит�
ся на осенне�зимний период. Эта важная инициатива призвана создать
иммунологическую защиту в регионе и снизить риск распространения
гриппа. Согласно данным Роспотребнадзора, вакцинация сезонными
грипповыми препаратами имеет высокую эффективность. Она способ�
ствует снижению риска заболевания среди населения в среднем на 50�
60%, а у лиц моложе 65 лет эффективность достигает 70�90%. Приви�
вочная кампания направлена на вакцинацию не менее 60% населения
каждого субъекта РФ и не менее 75% контингентов риска, включая ра�
ботников медицинских учреждений, образовательных организаций, тор�
говли, транспорта, сферы социального обслуживания и других.

По результатам подготовки и планирования в ходе прививочной кам�
пании 2023 года в Югре планируется вакцинировать более миллиона
человек из 1,7 миллиона югорчан. Проведение вакцинации против грип�
па начинается в сентябре�октябре, до начала эпидемического подъема
заболеваемости. В рамках этой инициативы уже начали поступать апро�

бированные препараты отечественного производства, такие как "Совиг�
рипп" и "Ультрикс Квадри". Оба препарата � инактивированные и без
живых вирусов, что обеспечивает безопасность при вакцинации.

Прививочная кампания будет охватывать все поликлинические под�
разделения медицинских организаций, а также образовательные учреж�
дения. Для маломобильных групп населения предусмотрена возмож�
ность проведения вакцинации на дому. Помимо вакцинации, в рамках
подготовки к новому эпидсезону проводятся мероприятия по обеспече�
нию лабораторий средствами для ПЦР�диагностики гриппа, ОРВИ и
COVID�19. Также актуализируется медицинская инфраструктура и обо�
рудование.

ÁËÀÃÎÄÀÐÍÎÑÒÜ

УПРАВЛЕНИЕ капитального строительства и жилищно�
коммунального комплекса информирует о том, что МУП "Теп�
ловодоканал" в конце каждого месяца обновляет на своем
сайте сведения о составе питьевой воды, поступающей в рас�
пределительную сеть города.

Сведения актуализируются на основании результатов
производственного контроля, осуществляемого химико�
аналитической лабораторией предприятия.

Из справки, обнародованной 29.08.2023, следует, что вода
из резервуаров водопроводных очистных сооружений № 1 соот�
ветствует требованиям эпидемиологической, токсикологичес�
кой, радиационной безопасности к питьевой воде, обладает
надлежащими органолептическими свойствами и соответству�
ет требованиям раздела 3 СанПиН 1.2.3685�21 "Гигиенические
нормативы и требования к обеспечению безопасности и (или)
безвредности для человека факторов среды обитания".

ÎÌÂÄ

ÁÅÇÎÏÀÑÍÎÑÒÜ
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С Днём рождения, Мегион!
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В память о погибших
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3 СЕНТЯБРЯ � особая
дата в современной истории
Российской Федерации. В
этот день во всех городах и
поселках проходят памятные
мероприятия, организован�
ные в честь людей, погибших
в мирное время в мирной
стране от террористических
актов.

Она стала отмечаться пос�
ле страшных событий, про�
изошедших в Северной Осе�
тии в 2004 году, когда воору�
женные боевики во время
школьной линейки, посвя�
щенной Дню знаний, взяли в
заложники более тысячи уче�
ников, их родителей и учите�
лей в школе Беслана.

Тогда террористы безжа�
лостно убили 334 человека,
из которых 186 детей. В чис�
ле погибших немало бойцов
служб специального назна�
чения "Альфа" и "Вымпел", ко�
торые ценой своей жизни
спасали захваченных пре�
ступниками людей.

Эта трагедия потрясла
мир. На памяти � скорбные
события в Москве, Волгогра�
де, Каспийске, Волгодонске,
Буйнакске, Грозном, Сама�
ре… За каждым из них � боль,
унесенные жизни, разрушен�
ные семьи, покалеченные
судьбы.

Церемониал памяти в Ме�
гионе прошел возле монумен�
та Воину�освободителю. Об�
ращаясь к участникам, испол�
няющий обязанности главы
города Игорь Алчинов отме�
тил, что в своих попытках за�
пугать общество террористы
применяют самые подлые и
низкие методы, включая
убийство детей. То же самое
восемь лет происходило на
Донбассе, где сейчас несут
службу российские солдаты,
помогая восстанавливать
полноценную мирную жизнь в
освобожденных от нацистов
городах и селах. Многие рос�
сияне, среди которых мегион�
цы, погибли в борьбе за эту
свободу, оставаясь верными
воинскому долгу.

Игорь Геннадьевич подчер�
кнул, что, только объединив�
шись, вместе можно противо�
стоять экстремизму и угрозе
терроризма: "Победа может
быть только у сплоченного
общества, с общими целями
и задачами, вне зависимости
от того, людей какой нацио�
нальности, вероисповеда�
ния и партийной принадлеж�
ности оно объединяет. Мы
должны жить в мире и согла�

сии в нашем большом и силь�
ном государстве".

Настоятель храма Покрова
Божией Матери иерей Анд�
рей Машлыкин в обращении
к горожанам отметил, что
крайне важной задачей для
человека остается возрас�
тать духовно, утверждаясь в
вере и ценностях, которые мы
должны бережно хранить, �
жизнь, мир и порядок в семь�
ях, порядочность в общении
с ближними и обретение ду�
ховного единства. Это помо�
жет в деле сохранения мира
на Земле.

Почтить память погибших в
терактах пришли представи�
тели городских патриоти�
ческих объединений, орга�
нов местного самоуправле�
ния, исполняющий обязан�
ности прокурора Мегиона,
народные избранники в Думе
города и Законодательном
собрании Тюменской облас�
ти, студенты Мегионского
политехнического колледжа,
родственники бойцов, погиб�
ших при выполнении специ�
альной военной операции.

Мама погибшего на Дон�
бассе военнослужащего Лю�
ция Нурмухаметова прочита�
ла стихотворение "Ты все
равно жив", пронизанное го�
речью тяжелейшей утраты.

Воспитанники юнармейс�
ких отрядов "Ермак" (средняя
школа №3), "Беркут" (сред�
няя школа №2) и п/о “Истоки”
выстроились в две линии с фо�
тографиями мегионцев, пав�
ших в боях за освобождение
Донецкой и Луганской народ�
ных республик. Эти школьни�
ки еще не родились в год, от�
меченный роковым бесланс�
ким событием, но знают о
нем, как и о том, насколько
важно быть патриотом, что�
бы беречь Родину и нести от�
ветственность за ее судьбу.

Об этом в общении с жур�
налистами сообщил руково�
дитель "Ермака", преподава�
тель основ безопасности и
жизнедеятельности Виталий
Карпов: "Проводя занятия с
детьми в школе, мы рассказы�
ваем об опасности террориз�
ма и о том, насколько важно
знать историю своей страны,
беречь и ценить мир, чтобы не
допустить появления новых
трагических событий".

Жители Высокого в рамках
церемониала памяти возло�
жили цветы к памятнику Сол�
дату и приняли участие во
Всероссийской акции "Капля
жизни".

2 СЕНТЯБРЯ на главной
площади собрались мегионцы и
гости города, чтобы вместе от�
праздновать День рождения Ме�
гиона. Праздничные мероприя�
тия, посвященные этой торже�
ственной дате, начались в 16:00.
На площади развернулись десят�
ки станций, где каждый мог найти
увлечение по душе: участники со�
ревновались в спортивных состя�
заниях на быстроту и ловкость,
играли в гигантские настольные
игры, могли самостоятельно
приготовить и полакомиться
сладостями.

Все желающие могли посе�
тить палатку, где были представ�
лены экспонаты из комнаты Бое�
вой славы, побывать в роли ме�
дицинского работника и научить�
ся делать перевязки, сделать
фотографию в военной форме.

�На этом участке располо�
жились несколько станций пат�

риотической направленности.
Например, разборка и сборка
автомата Калашникова, выступ�
ления ребят из казачьего сооб�
щества, небольшие экскурсии в
комнату Боевой славы и многое
другое. Юноши и девушки под�
ходят, интересуются, мы расска�
зываем, чем сами занимаемся
в наших сообществах, пригла�
шаем их также присоединиться
к нам, � рассказала представи�
тель казачьего общества Диа�
на Горбанёва.

Здесь же мегионцы могли
стать участниками акции "Пись�
мо солдату" и написать письма
со словами поддержки ребятам,
находящимся в зоне СВО.

Представитель Ресурсного
центра, волонтёр пункта сбора гу�
манитарной помощи Наталья Со�
рокина провела для желающих
мастер�класс по изготовлению
окопных свечей в помощь нашим
военнослужащим.

На праздник мегионцы при�
ходят всей семьей и активно уча�
ствуют в мероприятиях.

� Пришли на праздник с деть�
ми. Здесь, конечно, для них мно�
го всего интересного. Поиграли,
посмотрели концерт, сейчас ре�
шили сделать аквагрим. Нам все
нравится, мы очень довольны, �
поделилась мегионка Наталья
Шевченко.

Центр гражданского и патри�
отического воспитания имени
Е.И. Горбатова подготовил для
мегионцев игру�квиз "По улицам
родного города". Участие в ней
приняли пять команд, которым
предстояло пройти шесть стан�
ций с заданиями. Среди команд �
участники фестиваля "Мега на�
ция", который проходит в Мегио�
не. Для них участие в квизе � один
из этапов фестиваля.

� Все задания направлены на
проверку знаний истории города,
известных жителей Мегиона,
природы Югры. Так, например, на

одной из станций участникам не�
обходимо назвать улицы города,
а на станции от женского движе�
ния "Инициатива" � сопоставить
имена и фотографии известных
женщин Мегиона. Есть и задания
"со звёздочкой", но участники
достаточно хорошо справляют�
ся, � рассказала специалист по
работе с молодежью Виктория
Невзорова.

Конкурс, который уже стал
традиционным на Дне города, �
парад колясок. Перед жюри сто�
ял непростой выбор: все конкур�
санты оказались креативны и ос�
новательно подготовились к па�
раду. Коляски были представле�
ны в виде карет скорой помощи,
печки из русской сказки, дома
для семи гномов и сезонов года.
Ну а победителем стала семья
Ткач с коляской Мойдодыр.

� Очень интересный конкурс,
всегда хотела принять в нем уча�

стие, и вот, наконец, появилась
такая возможность. Хотели пока�
зать именно Мойдодыра, потому
что мы всегда за чистоту: и в
доме, и на улице, и в наших ду�
шах. Готовились долго, к подго�
товке подключились многие род�
ственники, друзья. Сегодня так�
же много близких пришли нас
поддержать, и мы им за это очень
благодарны, � рассказала побе�
дитель конкурса Мария Ткач.

Вечерняя часть празднич�
ной программы, посвященной
43�ей годовщине присвоения
Мегиону статуса города, нача�
лась с торжественной церемо�
нии. Мегионцев и гостей с этой
датой поздравил исполняющий
обязанности главы города
Игорь Алчинов, пожелав всем
крепкого здоровья, успехов в
любых начинаниях, удачи, бла�
гополучия и прекрасного на�
строения.

� Геологи, нефтяники, стро�
ители, специалисты дорожной от�
расли внесли свой первый зна�
чительный вклад в становление
нашего города. Не боясь трудно�
стей, выполняя важные произ�
водственные задачи, постепен�
но строили и наш любимый город.
Всем ветеранам огромное спа�
сибо за проделанную работу! На�
кануне Дня работников нефтяной
и газовой промышленности по�
здравляю всех с нашим общим
праздником! � сказал Игорь Ген�
надьевич.

Также отмечались заслуги
всех, кто своим трудом, упор�
ством и усердием, профессиона�
лизмом и любовью к городу се�
годня вносит личный вклад в его
социально�экономическое раз�
витие.

Вместе с тем отдельные
слова благодарности прозвуча�
ли и в адрес жителей, которые
выполняют боевые задачи в ходе
специальной военной операции.
С первых дней участия в ней

наши военнослужащие показали
отличную подготовку, слажен�
ность,     командный дух, стали
надежными боевыми товарища�
ми. Так, в адрес губернатора
Югры Натальи Комаровой посту�
пило письмо от командования
15 отдельной Гвардейской мото�
стрелковой Александровской
бригады со словами призна�
тельности к жителям Мегиона.
Благодарственные письма от
командира бригады Игорь Генна�
дьевич Алчинов вручил трем
мегионцам � Алексею Андрееви�
чу Безпрозванных, Петру Нико�
лаевичу Выгузову и Александру
Георгиевичу Хомичу.

Праздничная церемония
продолжилась награждением по�
бедителей детской региональной
викторины, приуроченной к Меж�
дународному десятилетию род�
ных языков коренных народов
мира. Мероприятие проводилось
по инициативе Департамента об�
разования и науки Югры, в нем
приняли участие около 1900 де�
тей со всего региона, в том чис�
ле и юные мегионцы.

Победителями детской вик�
торины стали:

� Султанбеков Ильдар Руста�
мович � учащийся СОШ № 6;

� Мингалимов Тимур Салава�
тович � учащийся общеобразова�
тельного учреждения № 5 "Гим�
назия";

� Баклашова Анастасия Вла�
димировна � учащаяся общеоб�
разовательного учреждения № 5
"Гимназия".

Также были подведены ито�
ги конкурсов "Любимому горо�
ду � красивый дом и двор" и
"Мегионский выходной", старт
которым был дан еще накануне
празднования Дня города. По�

бедителям и призерам под ап�
лодисменты горожан за прояв�
ленную инициативу и творчес�
кий подход на сцене вручались
дипломы и подарки с пожела�
ниями новых побед и достиже�
ний.

С Днем города мегионцев
поздравил и депутат Тюменс�
кой областной Думы, член
партии "Единая Россия" Анато�
лий Чепайкин, отметивший
вклад всех предприятий и орга�
низаций, которые начинали
строить наш город.

� За прошедшие десятиле�
тия Мегион сильно преобразил�
ся, с каждым годом становится
все лучше… И это заслуга всех
горожан. Желаю дальнейшего
процветания Мегиону, а всем
жителям счастья, благополучия
и добра! � сказал Анатолий Че�
пайкин.

Поздравления с Днем горо�
да прозвучали также от творчес�
ких коллективов города, мегион�
ских авторов и исполнителей.

Завершающим аккордом
праздника стало выступление
музыкальных коллективов из
Тюмени, Москвы и Нижневар�
товска. С Днем города мегион�
цев поздравляли Live band
"VINYL", легенда 80�х рок�груп�
па "Круиз", а также кавер�груп�
па "New time".

Отметим, организатором
праздничных мероприятий выс�
тупила администрация города
при поддержке "Альфа�Банка".
За оказанную спонсорскую по�
мощь благодарность главы го�
рода была вручена Слинкину Ан�
дрею Николаевичу, управляю�
щему Дополнительным офисом
"Нижневартовский" АО "Альфа�
Банк".


